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Je vous envoie 
comme des brebis 
au milieu 
des loups 
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Tant que nous demeurons des brebis, nous sommes vainqueurs ; serions-nous 

entourés par des milliers de loups, nous sommes sauvés et nous l’emportons. 

Mais si nous devenons des loups, nous sommes dominés, parce que le secours 

du berger nous abandonne. Car il n’est pas le berger des loups, mais des brebis. 

Il s’éloigne, il quitte la place, parce que tu ne lui permets pas de montrer sa 

puissance.

IlIl leur dit en quelque sorte : « Ne soyez pas épouvantés de ce que je vous envoie 

au milieu des loups, de ce que je vous ordonne d’être pareils à des brebis et à 

des colombes. Car j’aurais pus agir à l’opposé, ne vous exposer à aucun péril, 

ne pas faire de vous des brebis plus faible que les loups, et vous rendre plus 

redoutables que des lions.

MMais il convient que j’agisse comme je l’ai fait. Cela vous donne plus de gloire, 

cela proclame ma puissance. » Il le disait à saint Paul : Ma grâce te suffit ; ma 

puissance donne toute sa mesure dans la faiblesse. C’est donc moi qui ai voulu 

vous rendre ainsi. Donc, lorsqu’il dit : Je vous envoie comme des brebis, il leur 

laisse entendre : Ne perdez pas courage ; je sais, je sais parfaitement que vous 

serez capables de résister à tous vos ennemis.


